
CUBA PRESENTE EN CONGRESO
DE LA UPU
La delegación cubana al 4to Congreso de la Union Postal Universal (UPU), que
tiene lugar en la ciudad de Riad, Arabia Saudita, del 1 al 5 de Octubre, está
integrada  por  Ana  Julia  Marine  López,  viceministra  del  Ministerio  de
Comunicaciones; Pablo Julio Pla Feria, presidente del Grupo Empresarial Correos
de Cuba; Meilan Weng Peña, jefa del Departamento de Servicios Postales del
MINCOM; y Raúl Cortina Parapara, asesor del Presidente del GECC.
Los temas que se debaten en el evento están asociados a los servicios inclusivos
para  todos  los  ciudadanos,  la  colaboración  entre  los  Operadores  Postales
Designados, el desarrollo tecnológico y la transformación digital del sector postal,
asi como los objetivos a lograr por la UPU en el aporte de los Correos del mundo
para enfrentar el cambio climático.

EMPRESA  DE  CORREOS  SANCTI
SPÍRITUS  SE  ENCADENA  CON

https://www.correos.cu/2023/10/03/cuba-presente-en-congreso-de-la-upu/
https://www.correos.cu/2023/10/03/cuba-presente-en-congreso-de-la-upu/
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2023/10/WhatsApp-Image-2023-10-03-at-8.53.22-AM.jpeg
https://www.correos.cu/2023/10/02/empresa-de-correos-sancti-spiritus-se-encadena-con-katapulk-y-tiendas-caribe/
https://www.correos.cu/2023/10/02/empresa-de-correos-sancti-spiritus-se-encadena-con-katapulk-y-tiendas-caribe/


KATAPULK Y TIENDAS CARIBE
La Empresa de Correos Sancti Spíritus impulsa nuevos negocios de distribución y
entrega a domicilio de mercancías con el  mercado en línea para Cuba de la
agencia Katapulk y la empresa Tiendas Caribe de esa provincia.

Esta  alianza  permite  que  todos  los  clientes  que  compren  diversos  tipos  de
mercancías a través del sitio web www.katapulk.com tengan sus pedidos de forma
rápida y segura en sus hogares.

Con  gestores  postales  de  transportación  en  Sancti  Spíritus  de  una  vasta
experiencia en el sector, sus envíos son entregados en la puerta de sus viviendas
de las personas.

Correos de Cuba en Sancti Spíritus continúa ampliando sus fronteras en aras de
incrementar los servicios a domicilio, u indicador fundamental para sus ingresos y
crecimiento empresarial.
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EMPRESA  DE  CORREOS
CIENFUEGOS PROMOCIONA LOS
SERVICIOS  DE  PAGO
ELECTRÓNICO
El  pasado  martes  26  de  septiembre,  Jorge  Luis  Guerra  Pino,  director  de
Operaciones  Postales  de  la  Empresa  de  Correos  Cienfuegos,  ofreció  una
entrevista a la periodista Geysi Rosell Cuellar de Radio Ciudad del Mar, para
informar  sobre  la  ampliación  de  los  servicios  de  pago  electrónico  en  esa
provincia.
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El directivo explicó que la Empresa de Correos cienfueguera dispone hoy de
servicios  de  Caja  Extra  y  Código  QR,  utilizando  las  aplicaciones  EnZona  y
Transfermóvil, en todas las oficinas de correos informatizadas de cada cabecera
municipal  y,  además,  continúa  avanzando  en  su  desarrollo  acorde  a  las
estrategias de transformación digital que se llevan a cabo en la provincia para
lograr  el  acceso  cada  vez  mayor  de  la  población  a  los  servicios  financieros
electrónicos de cobros y pagos, complementarios a los del sistema bancario, un
proceso gradual  que aún no cubre todas las necesidades y demandas de los
clientes, pero que se continuará ejecutando dónde estén creadas las condiciones
objetivas para su implantación.

DIRECTIVOS DE LA EMPRESA DE
E CORREOS HOLGUÍN RECORREN
UNIDADES DEL PLAN TURQUINO
EN ESA PROVINCIA
En la zona del Plan Turquino de Holguín, directivos de la Empresa de Correos de
esa provincia, encabezados por su director general, Yoandris Zaldivar Caballero,
recorrieron la pasada semana y compartieron con trabajadores de las unidades de
correos y pobladores de los asentamientos de Calabazas de Sagua y Naranjo
Agrio.

El recorrido permitió evaluar en el terreno nuevas formas de gestión empresarial
a fin de impulsar los servicios postales y de terceros que brinda Correos de Cuba,
aún  en  medio  de  las  limitaciones  de  recursos  que  caracteriza  a  esa  zona
montañosa,  así  como  para  conocer  de  primera  mano  las  principales
preocupaciones de los trabajadores y clientes, lo cual constituye una prioridad
para los miembros del Consejo de Dirección de la Empresa holguinera.
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EMPRESA DE CORREOS HABANA
ESTE AMPLÍA Y DIVERSIFICA LOS
SERVICIOS A DOMICILIO
En alianza con otros actores económicos Correos de Cuba amplía y diversifica sus
servicios a domicilio en las diferentes provincias y municipios del país.

Así lo demuestra la Empresa de Correos Habana Este que en alianza con Copextel
ha iniciado la distribución a domicilio de mercancías de alta demanda adquiridos
por la población a través de la cadena de electrodomésticos Haitech.

Experiencia como esta se implementa con diversos servicios de terceros en otras
Empresas de Correos del país.
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PRESENTE  CORREOS  DE  CUBA
EN  FERIA  EXPOSUR  DE
CIENFUEGOS
El  Grupo Empresarial  Correos  de  Cuba (GECC)  estuvo  presente  en  la  Feria
Internacional Exposur, que del 14 al 17 de septiembre se desarrolló en el Hotel
Pasacaballos de Cienfuegos.

El Licenciado Líber Labrada Suárez, director de Mercadotecnia y Negocios del
GECC, encabezaron al equipo directivos y especialistas de la organización postal
que mostraron a los participantes y visitantes en la Feria, los resultados y buenas
prácticas de Correos de Cuba en su gestión empresarial y en los productos y
servicios que ofrece a la población,  así  como los avances experimentados en
materia  de  transformación  digital,  comercio  electrónico  nacional  y
transfronterizo.
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Exposur  en  Cienfuegos  fue  escenario  propicio  para  que  los  funcionarios  de
Correos de Cuba sostuvieran conversaciones y valoraran proyectos de negocios
con empresarios nacionales y extranjeros, así como con otros actores económicos
de nuestro país.

En la jornada dominical de clausura de la Feria Internacional  Exposur 2023, el
stand de Correos de Cuba fue visitado por la miembro del Comité Central del
Partido y la Ministra de Comunicaciones, Mayra Arevich Marín; acompañada del
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Ministro  de  Educación  Superior,  Walter  Baluja  García;  la  viceministra  de
Comunicaciones,  Ana  Julia  Marine  López;  y  las  principales  autoridades  de
Cienfuegos.

INICIA  CENTRO  DE
CAPACITACIÓN  NACIONAL  DE
CORREOS  DE  CUBA  CURSO
2023-2024
Con  la  presencia  del  vicepresidente  de  Correos  de  Cuba,  Ariel  Santana
Santiesteban; y Pedro Aguilar Pérez,   director de Capital  Humano del Grupo
Empresarial, el pasado martes dio inicio el curso escolar 2023-2024 en el Centro
Nacional de Capacitación de la organización postal.

El curso tiene dos direcciones principales, una, la formación de técnicos medios
postales,  que se desarrollará en la  propia institución docente y  en las  aulas
anexas de las Empresas de Correos de Granma, Cienfuegos y Sancti Spíritus.

La  otra,  prevé  la  capacitación  por  competencias  de  trabajadores,  según  los
requerimientos funcionales de cada cargo, a través de cursos de habilitación.
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En la actividad se realizó una emotiva despedida a cinco compañeros que durante
varios años trabajaron en ese centro de estudios. Además, se dio la bienvenida a
los nuevos alumnos y el director de la institución, Fidel León Figueras,  informó a
los participantes la decisión de convertir al centro en una Escuela Ramal, lo que
permitirá impartir allí no solo cursos para trabajadores sino también a cuadros y
funcionarios de Correos de Cuba.

La ocasión fue propicia, además, para efectuar la graduación oficial de los 309
trabajadores  egresados  del  Curso  de  Dirección  Empresarial,  impartido  en  la
propia  Escuela  durante  el  primer  semestre  del  presente  año,  de  manera
presencial y por vídeo conferencias, por parte de directivos y especialistas de la
OSDE Correos de Cuba.
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CANCELAN  SELLO  POSTAL  POR
EL X CONGRESO DE LOS CDR
El pasado miércoles 13 de septiembre tuvo lugar, en la sala Juan Ronda Lazcano
de la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), una
cancelación  postal  rememorativa  en  saludo  al  aniversario  63  de  la  mayor
organización de masas del país y con motivo de su X Congreso.

Presidieron  la  ceremonia  y  fueron  invitados  a  cancelar,  Gerardo  Hernández
Nordelo, Héroe de la República de Cuba y Coordinador Nacional de los CDR; y
Pedro David Aguilar Pérez, director de Capital Humano del Grupo Empresarial
Correos de Cuba.

 

 

Hernández Nordelo comentó que desde su fundación, los Comités han cumplido
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importantes tareas en defensa de la Revolución. Explicó además que nuestro país
es  la  única  nación  del  mundo  con  una  organización  de  masas  agrupa  a
prácticamente toda su población, donde los ciudadanos mayores de 14 años de
edad se integran para cumplir diversas actividades sociales.

AVANZA EMPRESA DE CORREOS
SANCTI  SPÍRITUS  EN  LA
IMPLEMENTACIÓN DEL  CÓDIGO
QR Y LA CAJA EXTRA
La  Empresa de  Correos Sancti Spíritus dispone hoy de servicios de Caja Extra y
Código QR en el 100% de sus oficinas de correos  informatizadas, y continúa
avanzando en su desarrollo acorde a las estrategias de transformación digital y de
bancarización que se llevan a cabo en el país, para lograr el acceso cada vez
mayor  de la  población espirituana a  los  servicios  financieros  electrónicos  de
cobros y pagos, complementarios a los del sistema bancario, un proceso gradual
que aún no cubre todas las necesidades y demandas de sus clientes, pero que se
continuará ejecutando dónde estén creadas las  condiciones objetivas para su
implantación.
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REALIZAN  CANCELACIÓN
POSTAL  EN  SALUDO  AL  5  DE
SEPTIEMBRE
En el Palacio de Gobierno de la ciudad de Cienfuegos se efectuó, el pasado martes
5 de septiembre, la cancelación de una emisión postal conmemorativa, que sirvió
como homenaje al aniversario 66 del levantamiento popular armado del 5 de
septiembre de 1957.

 

Participaron  en  la  ceremonia,  Maridé  Fernández  López  y  Alexandre  Corona
Quintero, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba y Gobernador de la
provincia, respectivamente; Isel Cabrera Cisneros, director general de la Empresa
de Correos Cienfuegos,  junto a otras autoridades del  territorio,  así  como los
combatientes de la mencionada gesta, José Carlos Mora Fong y José Francisco
Zaladriga Velázquez.
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Para el diseño de las dos estampillas impresas en multicolor, fue escogido al autor
Ernesto  Gamboa  Aira,  quien  se  encargó  de  representar  la  acción  armada
acontecida durante la sublevación de los oficiales de la Marina de Guerra, en el
asalto y toma del Colegio de San Lorenzo, foco de mayor resistencia en aquel
alzamiento  revolucionario.  En  el  caché  de  los  sobres  aparece  el  logo  del
aniversario 66 de ese heroico hecho histórico.
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